
 

 

 

INFORME 

San Antonio de Oriente Francisco Morazán 31 de Julio de 2018 

El suscrito coordinador de la Unidad Municipal Ambiental UMA de la Municipalidad de San 

Antonio de Oriente, Departamento de Francisco Morazán, por este medio presento el 

informe de las actividades realizadas en el mes de Enero de 2019. 

 

En el mes de Enero estas fueron los servicios prestados. 

 

1. 04 de Enero se realizo el trabajo en reparacion de la calle y de las cunetas del 

barrio la cantera por el desbordamiemiento de aguas grises en frente de la casa de 

Moises Enrriquez y Maria del Carmen Reyes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2. 04 de Enero se realizo la inspeccion de un espacio de area verde que lo utilizan 

como callejon en el Zarzal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3. 05 se realizó la inspección en el caserío de Guayabillas donde el señor don Felipe 

está extrayendo selecto de un terreno que no es de su propiedad 

 

 



4. Del 17 al 18 de Enero se participo en la capacitacion de PDC en la Secretaria de 

Gobernacion Junto al personal de JICA Y FOCAL con la participacipacion de 

varios municipios de Honduras 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

5. 21 de Enero se realizó la inspección junto con los técnicos de MI AMBIENTE al 

relleno sanitario de la Escuela Agrícola Panamericana y ver el mantenimiento de la 

mismo y si cumplen con las medidas de mitigación  

 



 

6. 21 de Enero se realizó la inspección junto con los técnicos de MI AMBIENTE al 

parque solar de la Escuela Agrícola Panamericana, para la ampliación que se 

desea hacerle al parque solar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

7. El dia 23 de Enero se realizo la primera reunion con el personal de Zamorano y 

con la organización de GARBU sobre el plan que se realizo en año 2018 y lo que 

la elaboracion del plan de manejo de la reserva biologica del Uyuca. 

 

 



8. El 24 de Enero se procedio a realizar la inspeccion por una denuncia de unos 

vecinos del caserio del pPedregal ya que se quejan de que los dueños del Hotel 

Quinta Pack botan las agua grises al calle la cual daña la misma. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



9. 25 de Enero se realizó la limpieza de basura proveniente de la cuneta revestida 

que se encuentra frente a la casa de Francisco Benegas ya que presentaban un 

foco de contaminación a los vecinos de barrio los encinos. 

 

 

 



10. El 29 de Enero se realizó la inspección en la Cantera la Concordia la cual se 

encuentra ubicada en la Aldea el Jicarito Barrio la Cantera, el motivo es para 

determinar si causa algún daño al ambiente. 

 

 



11. El 30 de Enero se realizó la inspección de la corta de un árbol en la Aldea la Hoya 

Grande donde los miembros de la comunidad solicitan la autorización para la corta 

del árbol ya que este está en medio de la calle que conduce al centro básico y 

donde los miembros de la comunidad están haciendo una ampliación a la calle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



12. El 30 de Enero se realizó la inspección en el rio junto con el jefe de Justicia 

Municipal para verificar la denuncia interpuesta por unos areneros donde se había 

secado el rio para evitar que los areneros pasaran con los camiones por cierto 

tramo del rio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sin más, espero que el informe presentado sea de mayor utilidad posible. 

 

 

 

 

 

ING José Manuel Irías Rodríguez. 

Coordinador de UMA 

 

Cc. Archivo 


